

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian kualitatif dengan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi berupa data yang diperoleh dari Badan Keuangan Daerah dan Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata yang dilakukan peneliti dengan 6 narasumber, maka dapat diambil beberapa kesimpulan.

Kesimpulan dari penelitian, yaitu:

1. Kontribusi retribusi objek wisata alam terhadap PAD dikategorikan sangat kurang, pada tahun 2015-2017 hanya ada tiga objek wisata alam yang dikelola oleh pemerintah daerah yaitu gua lawa, wana wisata serang dan pendakian gunung slamet. Pada tahun 2018 retribusi objek wisata alam yang dikelola oleh pemerintah daerah hanya gua lawa dan pendakian gunung slamet. Pendapatan asli daerah yang diperoleh dari Badan Keuangan Daerah sangat banyak dan tidak sebanding dengan retribusi objek wisata alam.
2. Tingkat efektivitas penerimaan retribusi objek wisata alam pada tahun 2015-2018 dilihat dari perbandingan realisasi pendapatan dibandingkan dengan target pendapatan. Rata-rata realisasi pendapatan target terlampaui dan jika dilihat melalui kriteria nilai efektivitas yaitu memiliki kriteria sangat efektif dan efektif.

3. Banyaknya objek wisata alam di Kabupaten Purbalingga tetapi kurang adanya pengembangan dan penambahan wahana dan banyak desa yang mendirikan objek wisata alam tetapi hanya meniru desa wisata lainnya.
1. Dengan keistimewaan potensi alam di Kabupaten Purbalingga menjadi daerah ini memiliki objek wisata alam yang banyak, yang mana dapat memengaruhi wisatawan nusantara dan mancanegara untuk mengunjunginya, dikarenakan objek wisata alam yang masih murni dan masih alami. Pemerintah daerah memberikan dukungan baik dari langkah pengembangan objek wisata alam dan kerjasama terhadap masyarakat dalam mengelola objek wisata alam.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan peneliti, peneliti berharap penyempurnaan untuk penelitian selanjutnya, karena peneliti menyadari masih ada kekurangan di dalam penelitian ini. Oleh karena itu peneliti mengajukan saran, untuk penelitian selanjutnya agar memperluas topik tidak hanya pada objek wisata alam tetapi pada objek wisata edukasi, buatan agar hasil yang diperoleh menjadi luas dan berkembang, dan saran untuk pemerintah ditingkatkan lagi inovasi dalam pembangunan dan pengembangan wisata alam, agar kunjungan wisatawan nusantara dan mancanegara semakin meningkat pertahunnya